

=nei]YfXU'i b]XU'; i UXUU'UFU'a i YgfU'g 'a 1/2fchi bXU'WbXYbU
dcf`Y`UyglbUhc'a UW]gU'XY'i bU'a i ^Yf`Yb`5ni ei YW'XY`\YbUFYg

28-12-2017 (0 comentarios)



Izquierda Unida condena el asesinato de una mujer a manos de su pareja, que se ha producido en la mañana de hoy en la localidad de Azuqueca de Henares.

“Lamentamos profundamente este nuevo asesinato y mostramos nuestro más sentido pésame a los familiares y amistades de la víctima, que ha sufrido la máxima expresión de la violencia masculina hacia las mujeres”, afirma María José Pérez Salazar, Portavoz de IU-Ahora en el consistorio azudense, para recordar que las violencias machistas hacia las mujeres “tienen que ver con nuestra sociedad patriarcal, con códigos sociales adquiridos en procesos de socialización y de educación”. Por ello, la edil considera que, “sólo trabajando en las claves implícitas que se transmiten culturalmente, se podrá evitar sucesos como el que acabamos de vivir en Azuqueca esta mañana”.

Por su parte, el máximo responsable de la coalición en Guadalajara, Julián Atienza, ha señalado que este acto violento, se añade a la cincuentena de muertes por violencia machista en lo que va de año, “tiene que obligar a las instituciones a actuar contra toda educación, religión e ideología, que sostenga que los roles de la mujer son, en términos masculinos, inferiores o subordinados a los que ejerce el hombre”.

Para Izquierda Unida, es el momento de tomarse en serio la lucha contra las violencias machistas “hemos sido muy críticos con el Pacto de Estado, por considerar que aporta poco más a la legislación existente, no incluye todas las violencias y carece de presupuesto suficiente, no obstante es un paso adelante,

esperemos que por fin y de verdad, las instituciones públicas sitúen la lucha contra la violencia machista como una prioridad en su agenda política” finaliza Atienza.



0 comentarios.

7 ca YbHf]cg

5í UX]f i b Wa YbHf]c